

Aus Fedor

Herr und Frau Albert Kappler und Familie von Houston waren Besucher Herrn und Frau Erwin Zoch und Familie am Wochenende.

Herr und Frau Bill Brabant von Hochkirch besuchten am Sonntag Herrn und Frau Herman Jenke.

Clarence Wendland und Clarence Schulze vom Concordia College, Austin waren mehrere Tage zu Hause auf Besuch.

Cpl. und Frau Howard Kieschnick und Frau Walter Kieschnick verbrachten mehrere Tage in Houston.

Herr Helmuth Schimank, Frau Sam Noble und Kinder von Houston besuchten am Wochenende Herrn und Frau August Schimank.

Roland Urban hatte letzte Woche das Unglück sein Fußgelenk zu brechen. Er ist jetzt wieder im Stand mittels Krücken zu gehen.

Folgende waren Besucher bei Frau Willie Becker und Kinder am Sonntagabend: Herr und Frau Edmund Schlade, Herr Herman Jatzlau, Herr und Frau Fred Becker, Herr und Frau Lehrer Wendland und Sohn, Herr und Frau Gus Hloch, Frau Chas. Jatzlau, Herr und Frau Otto Domann, Franklin Domann und Mrs. Frances Wolf.

From Fedor

Mr. and Mrs. Albert Kappler and family from Houston visited Mr. and Mrs. Erwin Zoch and family on the weekend.

Mr. and Mrs. Bill Brabant from Hochkirch visited Mr. and Mrs. Herman Jenke on Sunday.

Clarence Wendland and Clarence Schulze from Concordia College, Austin were at home for a number of days.

Cpl. and Mrs. Howard Kieschnick and Mrs. Walter Kalmbach spent a number of days in Houston.

Mr. Helmuth Schimank, Mrs. Sam Hohle and children from Houston visited Mr. and Mrs. August Schimank on the weekend.

Roland Urban had the misfortune last week to break his ankle. He is able to get around with the help of crutches.

The following were visitors of Mrs. Willie Becker and children Sunday evening: Mr. and Mrs. Emil Schkade, Mr. Herman Jatzlau, Mr. and Mrs. Fred Becker, Teacher and Mrs. Wendland and sons, Mr. and Mrs. Gus Zschech, Mrs. Charles Jatzlau, Mr. and Mrs. Otto Domann and Miss Frances Wolf.

Translated by Ed Bernthal